800 LIBRAS DE PESO. Nueva York, agosto 10. Michael Edelman (centro), de 800 libras de peso, es transportado a un hospital local para reunirse con su madre que pesa 400 libras. Michael y su madre vivirán en el hospital. mientras remodelan su casa de acuerdo a su peso. (Cable-foto AP).

PRI y Oposición Sostendrán un Debate Sobre Política

MEXICO DF, agosto 10 (EFE). - El partido que gobierna en Méxi-co, el PRI, y la oposiclón se preparán para el debate político en el Coleglo Electoral, que a partir del próximo 15 estudiará la aproba-ción de las pasadas elecciones presiden-

El Colegio Electoral es un organismo sobe rano y tiene la facultad de ratificar cualquier resultado o convocar a nuevos comicios.

De acuerdo con las cifras dadas a conocer por la Comisión Federal Electoral (CFE),

-Favor pase a la página 21.

Incautan Cocaína Valorada en \$200 Mills. en Honduras

TEGUCIGALPA, agosto 10 (ACAN-EFE).— Los 341.8 kilos de cocaina incautados el martes por la policía de Honduras en la ciudad de San Pedro Sula, norte del pais, pudieron haber gene-rado una ganancia de 200 millones de dólares a los narcotraficantes,

Sudáfrica Inicia Retiro de Tropas de Angola

WINDHOEK, Africa Sudoccidental, agosto 10 (AP).— Las tropas sudafricanas empeza-ron el martes a retirarse de Angola, en la primera etapa de un plan de paz que podría conducir a la independen-cia de Africa Sudocci-dental, la última colo-nia que queda en el continente

Según fuentes militares, unos 2,000 soldados sudafricanos desplegados en Angola se retirarian para el 1 de septiembre al territorio de Africa Sudoccidental, cumpliendo con un acuerdo de tregua con Angola y

Dentro de dos sema--Favor pase a la página 13.

Asi lo informó el có que la droga era parte de un cargamento que varios extranie-Estados Unidos, a tra-"Puertas de Castilla"

sl la mercancia se hu-blese puesto en el mer-

miércoles un portavoz de la policia, que expliros enviaban a Mlaml, vés de la empresa que operaba en la zona libre de Puerto Cortés en el Atlántico hondu-

La droga fue encon--Favor pase a la página 54.

Febres Cordero Fustiga al Terrorismo y Narcotráfico

QUITO, agosto 10 (AP). - El Pre-sidente León Febres Cordero afirmó que al concluir el miércoles su mandato de cuatro años dejaba "un Ecuador enteramente nuevo" y señaló que el terrorismo y el narcotráfico amenazan la existencia de las naciones.

Febres Cordero habló durante poco más de dos horas y media en una sesión solemne en el Congreso ante centenares de dignidades nacionales y extranjeros, entre ellos los presidentes de Portugal, Argentina, Uruguay, Cuba, Costa Rica y Colombia

Fue su último mensaje como jefe de estado antes de la investidura esta tarde del socialdemócrata Rodrigo Borja, que lo sucede en la presidencia para el cuatrienio 1988-

ENTREGA PODER.

Quito, Ecuador, agos-

to 10. El Presidente

saliente de Ecuador,

León Febres Cordero,

durante su discurso

de entrega del poder

a Rodrigo Borja. (Ca-

Inundaciones

Afectan Norte

de Nicaraqua

MANAGUA, agosto (DPA).— Una ex-

10 (DPA).— Una extensa zona de la región

norte del Atlántico ni-

caragüense permane-ce inundada por las

continuas lluvias y rios

desbordados, que han provocado el aisla-miento de muchas co-

munidades, se informó

el miércoles en Mana-

Los reportes indican

ble-foto AP)

"Junto con los ancestrales problemas (del país), en los últimos cuatro años ha surgido de manera vigorosa, un Ecuador enteramente nuevo", dijo Febres Cordero en su discurso que leyó con la banda presidencial terciada al pecho.

El gobernante saliente enumeró una serie de logros de su política neo-liberal, pero resaltó que durante su mandato el país sufrió un terremoto en marzo de 1987 y una sostenida baja del precio del petróleo, producto que aporta alrededor del 60 por ciento de divisas al país.

El sismo destruyó gran parte del oleoducto que transporta el petróleo desde el oriente del país hasta su

-Favor pase a la página 21.

Exitosa Prueba de Transbordador "Discovery"

Cabo Caña veral, EE.UU., agosto 10 (AP).— La Adminis-(AP).— La Administración Nacional de la Aeronáutica y el Espacio (NASA) probó el miércoles con éxito los motores principales del principales del transbordador espa-cial "Discovery" en su plataforma de lanzamiento durante 22 segundos, como parte de las verificaclones para el primer vuelo espacial tripulado desde la explosión del Cha-llenger hace dos

-Favor pase a la página 54.

Ortega Viajará a Ecuador

PANAMA, Agosto 10 (UPI).— El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, aplazó ayer miércoles su viaje a Ecuador para efectuarlo hoy jueves suspendiendo una conferencia informativa programada para an-tes de partir de Panamá, informaron fuentes oficiales.

La vocera de Infor--Favor pase a la página 23.



ENFERMA SIDA. Tampa, Florida, agosto 10. Un juez ha solicitado que Ellana Martinez, que padece SIDA y tiene retraso mental, estudie en una escuela especial. (Cable-foto

Detienen a Salvadoreños Hasta el Jueves Indocumentados en México

TAMPICO (México), agosto 10 (EFE).— Un total de 59 ciudadanos centroamericanos indocumentados que se dirigían hacia Estados Unidos fueron detenidos en este puerto mexicano,

informó la Policía Federal de Caminos

Un portavoz de la policía, que pertenece al Ministerio de Comuni-caciones y Transpor-tes, dijo que también fueron detenidos los -Favor pase a la página 25.

Exitosa Gira de Shultz por Centro América.

PANAMA, agosto 10 (Redacción Central ACAN-EFE) .cretario de Estado Norteamericano, George Shultz, finalizó el miércoles una gira relámpago por Centroamérica que estuvo marcada por duros enfrentamientos verbales con el "presidente" de Nicaragua, Daniel Ortega, y el general

-Favor pase a la página 17.

Pdtes. L.A. Abogan por Integración de la Región

QUITO, agosto 10 (UPI).— Los seis man-datarlos latinoamericanos que asisteron hoy a la posesión del nuevo presidente de Ecuador, el social demócrata Rodrigo Boria Cevallos, abogaron

por la necesidad de fortalecer la integra-ción en la reglón. Los presidentes de

Argentina, Raul Alfonsin; Colombia, Virgillo Barco; Costa Rica, Oscar Arias; Cuba, Fldel -Favor pase a la página 13



CELEBRAN FIESTA TRADICIONAL. Managua, Nicaragua, agosto 10. Con atuendos como Indigenas nicaraguenses celebran el tradicional festival de 10 días, en honor de Santo Domingo, patrono de Managua. (Cable-foto AP).

-Favor pase a la página 23. 25 Países Ofrecen Tropa Para Fuerza de Paz en Irán-Iraa

YORK, agosto 10 (DPA). - 25 paises se han ofrecido "UNIIMOG", grupo de observado-res de la ONU que supervisará el alto el fuego entre Irán e Iraq en el Golfo Pérsico desde su entrada en vigor el próximo 20 de agosto.

Según informaciones de la ONU. soldados de Argentina, Australia, Finlandia, Ghana, India, Italia, Yugoslavia, Kenla, Nueva Zelanda, Nigeria, Suecia y Turquía Integarían el contingente de "cascos azules" que será estacionado en Irán.

En Iraq el grupo de "UNIIMOG" lo formarían soldados de Argelia, Austria, Bangladesch, Canadá, Di-namarca, Hungría, Indonesia. Irlanda, Malasla, Noruega, Polonia, Senegal y Zambla.

El contingente de cada país constará en principio de 15 hombres. En total la "UNIIMOG" estará integrada por 350 soldados.

Por otra parte Canadá enviará una Unidad Adicional de Telecomunicaciones, con más de 300 soldaresponsables para todas las cuestiones de comunicación.

En Iraq e Irán los "cascos azules" no portarán armas. Serán transportados a la región en aviones estadounidenses y soviéticos. A su vez Suiza ha puesto a disposición de la ONU un avión con tres tripulantes, que prestaria servicio a los observadores de "UNIIMOG".